



Pièces	7 Pièces
Superficie	235 m²
Référence	84981790
Prix	1 160 000 €

Le Broc

Maison à vendre (06510)

Mas provençal / le broc / 235m2 / 2708m2 terrain / garage / deux logements / piscine :amateurs de charme et de notre belle provence, venez Découvrir ce mas provençal en parfait état datant des années 60. Il se trouve dans un quartier résidentiel calme, à proximité du village du broc et de ses commodités. Le premier étage comprend 3 chambres et 2 salles de bains, un salon et une salle à manger avec sa cheminé prolongé d'une terrasse qui fait le tour du salon et offrant une vue panoramique sur les alpes du sud et la vallé du var environnante. La cuisine familiale a accès également à une terrain ...

Lovers of charm and our beautiful Provence, come and discover this Mas Provençal dating from the 60s, in perfect condition. It is located in a quiet residential area, close to the village of Le Broc and its amenities. The second floor includes 3 bedrooms and 2 bathrooms, a living room and a dining room with its fireplace, extended by a terrace that runs around the living room and offers panoramic views of the Southern Alps and the surrounding Var valley. The family kitchen also has access to a ground-level patio for outdoor dining. Downstairs, you'll find a living space that can be closed off to ...

LIMEGROUP

33, Bd Montfleury - 06220 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

